



MAISON
DES HABITANTS
MJC - Centre Social
St-Julien

Informations adhérents dé-confinement et activités de la Maison des Habitants

Chères adhérentes, chers adhérents de la Maison des Habitants
MJC Centre Social.

J'imagine que comme nous tous vous suivez de près les
informations spécifiques au Covid 19 et plus précisément la
période de déconfinement qui a débuté depuis le 11 mai.

A ce sujet, le Bureau de la Maison des Habitants lors de sa
séance du mercredi 06 mai, a exprimé son souhait de pouvoir
reprendre les activités régulières à partir du moment où la
législation tant nationale que locale nous le permettra et que
nous serons en possibilité d'appliquer les recommandations
sanitaires pour chacune de nos activités, pour vous et nos
animateurs.

Cela signifie que des activités régulières pourraient
reprendre avant la fin juin.

**Toutefois, à l'instant, nous vous informons qu'il ne nous est pas
possible de vous donner une date précise de reprise de votre
activité en « présentiel ».**

Nous étudions actuellement au cas par cas, les possibilités de
redémarrage de nos 80 créneaux d'activités en direction de plus de
850 adhérents.

Il convient pour nous de mettre en place des réponses adaptées
à la législation sanitaire du Covid 19 tant nationale que locale,
tout en prenant en compte les spécificités de chaque activité,
(Nombres de personnes, spécificités du public, règles sanitaires,
locaux, ...).

Il est fort probable que cette réouverture nécessitera la mise
en place de protocoles spécifiques d'utilisations des locaux et
d'accueils du public.

Nous vous informerons dès que possible de l'évolution de la
situation et de la reprise de votre activité.

Vous pourrez également suivre les évolutions de reprises des
activités sur notre site : www.maisondeshabitants.fr et sur notre
page Facebook : <https://www.facebook.com/maisondeshabitants/>

Je vous souhaite une agréable semaine et le meilleur dé-

confinement possible

Bien cordialement,

Noémie Bonnamour

Présidente